

## **Bengt Bergt unterwegs im Wahlkreis mit der „sozialen Feuerwehr“**

Der SPD-Bundestagskandidat im Wahlkreis Segeberg/Stormarn-Mitte, Bengt Bergt, ist unterwegs auf seiner Wahlkampftour mit der „sozialen Feuerwehr“. Unter dem Motto „Nicht schnacken – machen!“ ist Bergt derzeit jeden Tag in den Städten und Dörfern mit einem umgestalteten Feuerwehrwagen unterwegs, um mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen.

Die nächsten festen Termine sind:

22.09.2021 – 16:00 Uhr Kaltenkirchen Festplatz mit Delara Burkhardt (MdEU)

23.09.2021 – 11:00 Uhr Wochenmarkt Wahlstedt

24.09.2021 – 08:00 – 14:00 Uhr Wochenmärkte Norderstedt

24.09.2021 – 17:00 Uhr Klein Gladebrügge

25.09.2021 – 08:30 – 09:30 Uhr Ammersbek NETTO Markt

25.09.2021 – 09:45 – 11:00 Uhr Tangstedt EDEKA Markt

25.09.2021 – 11:00 – 12:00 Uhr Henstedt-Ulzburg vor dem CCU

25.09.2021 – 12:15 – 13:15 Uhr Stukenborn

25.09.2021 – 14:30 – 16:00 Uhr Wochenmärkte Norderstedt

Die Bürgerinnen und Bürger können die soziale Feuerwehr aber auch rufen, wenn sie einen Missstand sehen, auf den Sie hinweisen möchten, oder einfach das Gespräch suchen.

Es reicht eine E-Mail an [info@bengtbergt.de](mailto:info@bengtbergt.de). „Einfach den Grund und den Ort beschreiben, dann wird gemeinsam ein Termin geplant.“ sagt: Bergt.

„Wir erleben erstmals seit Jahren endlich wieder Rückenwind aus Berlin. Die Menschen wollen Olaf Scholz als Bundeskanzler und das spürt man auch in den Gesprächen vor Ort. Gleichzeitig interessieren sie sich für unsere Themen wichtigsten Themen wie z. B. 12 Euro Mindestlohn, stabile Renten und bezahlbaren Wohnraum. Wir bekommen viel Zuspruch für unsere klaren Aussagen.“ zeigt sich Bergt erfreut über den aktuellen Zuspruch für seine Partei.

„Ich bin mir absolut sicher, dass wir mit dieser Stimmung den Wahlkreis zum ersten Mal seit 2002 als Sozialdemokraten wieder direkt gewinnen können. Dafür werden wir die nächsten drei Wochen rund um die Uhr kämpfen. Ich will überall Präsenz zeigen und noch möglichst viele Menschen persönlich treffen.“, erklärt Bergt abschließend.

*Bildunterschrift: „Bengt unterwegs mit seinem Wahlkampf-Vehikel: der sozialen Feuerwehr“*